

Kann man den Typ eines Menüeintrags ändern?

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 10. Oktober 2006 um 23:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 08. November 2007 um 11:25 Uhr

Ja, die Anzeige der verschiedenen Menüeintrags-Typen können Sie ganz beliebig anpassen, auch nachdem Sie einen Menüeintrag erstellt haben. Wenn Sie zum Beispiel den Blog-Bereich eines Menü-Links ändern wollen, gehen Sie in die Administration und bearbeiten den Menüeintrag. Klicken Sie auf "*Typ ändern*" und verändern Sie die Einstellungen für die Anzeige des ausgewählten Menüeintrags, ganz so, wie Sie es möchten.